



Raid départemental 2025 AS-UNSS

publié le 22/06/2025 - mis à jour le 30/09/2025

Mercredi 18 juin, 25 élèves du collège Henri Martineau ont participé au RAID départemental qui rassemble chaque année tous les collèges des Deux-Sèvres autour du **lac du Lambon**.

Cette journée marque la fin de la saison sportive **UNSS**.

Les élèves, regroupés par équipes de 5, ont réalisé 12 épreuves :

- ▶ Course d'orientation
- ▶ Ultigolf
- ▶ Fil d'ariane
- ▶ Parcours VTT
- ▶ Tir laser
- ▶ Relais Paddle
- ▶ Parcours Neptune
- ▶ Canoë
- ▶ Trial VTT
- ▶ Toile d'araignée
- ▶ Ski de coordination
- ▶ Tir à l'arc

Et cerise sur le gâteau : Dans la catégorie des équipes mixtes, l'équipe n° 5 de Coulonges remporte la 1ère place !
BRAVO A NOS SPORTIFS POUR CETTE BELLE SAISON !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.